
Bruno Le Maire entame la promotion de son projet de loi sur l’industrie verte 

« Le projet de loi industrie verte prend forme », titre Le Figaro. « Nous voulons donner 
un grand coup d’accélérateur à la réindustrialisation, grâce à l’industrie verte qui est 
l’avenir du pays » De visite vendredi sur le site de l’entreprise Saipol à Sète, Bruno Le 
Maire a entamé la promotion de son projet de loi sur l’industrie verte. Le texte vise à « 
donner l’opportunité à notre industrie de se décarboner et dans le même temps à 
développer de nouveaux secteurs industriels comme l’hydrogène, l’électrolyse, les 
panneaux solaires, tout ce qui est lié aux énergies renouvelables, l’électricité nucléaire, 
les semiconducteurs… », a commenté le ministre qui, malgré cet inventaire à la 
Prévert, promet un « projet de loi simple, efficace, rapide ». (Le Figaro, p.24) 

 


